

# Gobernador entrega infraestructura educativa en la Escuela Primaria 21 de Marzo

Autor: Coordinación de Comunicación Social

---

🕒 jueves, 8 de marzo de 2018

---

En beneficio de 500 alumnos de la Escuela Primaria 21 de Marzo, ubicada en la colonia San Francisquito, el gobernador del estado Francisco Domínguez Servién entregó infraestructura educativa por 4.5 millones de pesos.

El mandatario estatal señaló que con estas acciones se honra a las generaciones que han salido de las aulas de la institución, que desde hace 60 años atiende a niñas y niños de uno de los barrios más tradicionales de la capital queretana.

Detalló que el edificio que se entregó consta de dos niveles con modernos y funcionales espacios para el aprendizaje, baños para niñas y niños, módulo de escaleras, plazoleta y mobiliario de calidad.

Estas obras estuvieron a cargo de la Comisión Estatal de Infraestructura (CEI), cuyo titular, Fernando González Salinas indicó que los trabajos se ejecutaron en un periodo récord de tres meses y medio; además, agradeció el apoyo del alumnado y de las y los profesores durante el periodo de obra.

En el acto, Domínguez Servién autorizó un presupuesto de 4.6 millones de pesos para construir un nuevo edificio para dar atención así al total de la matrícula de la Escuela. Por ello, pidió a las y los estudiantes cuidar y hacer buen uso de las instalaciones, y comprometerse con su educación y el desarrollo del estado.

“Lo que vivan en esta escuela quedará guardado junto a los recuerdos más felices de sus vidas”, dijo ante la comunidad estudiantil, docente y administrativa de la institución.

A nombre del alumnado, la niña Alexandra Aguas Alvarado de sexto grado, agradeció al gobernador por cumplir el compromiso que hizo en una visita previa a la Escuela el

En la que, recordó, “gobernaremos con el ejemplo”

“Después de muchos años, mi escuela se ve beneficiada con un lugar muy digno para nuestra enseñanza. El contar con estos nuevos espacios educativos nos brinda la oportunidad de seguir aprendiendo con entusiasmo y responsabilidad”, expresó.

Además, la estudiante reconoció el interés por dotar de áreas adecuadas para sus compañeros con capacidades diferentes “ya que ellos son parte de nosotros como sociedad infantil, aquí en mi escuela existe la equidad y la inclusión para todos”, finalizó.

La directora del centro escolar, Pueblito Reséndiz Molina, agradeció el respaldo de las autoridades para mejorar las condiciones de la escuela que hoy es de tiempo completo.